



Liebe Kolpinggeschwister,

jeden neuen Morgen hast du 1000 Möglichkeiten:

- Tausend Möglichkeiten, dein Leben zu leben.
- Tausend Dinge, die du tun und lassen kannst.
- Tausend Entscheidungen, die dich prägen werden.
- Tausend Wörter, die du zu anderen sagst.
- Tausend Taten, die die Welt verändern können.
- Tausend Gedanken, die einmalig sind.
- Tausend Nachrichten, die du nutzen kannst.
- Tausend Begegnungen, die dich fröhlicher machen.
- Tausend Enttäuschungen, aus denen du lernen musst.
- Tausend Brücken, die du bauen kannst.
- Tausend Gebete, die du sprechen kannst.

Jeden neuen Morgen hast du tausend Möglichkeiten:

Tausend Möglichkeiten, dein Leben zu leben.

RÜCKBLICK

Generalversammlung

Am 23.03.2025 fand unsere diesjährige Generalversammlung statt. Das entsprechende Protokoll ist euch per E-Mail bereits übermittelt worden bzw. steht auf unserer Homepage www.kolping-goch.de zum Download zur Verfügung.

Wir gratulieren an dieser Stelle noch einmal herzlich allen Jubilaren, allen voran unserem Jubilar für unglaubliche 75 Jahre Treue zur Kolpingsfamilie Karl Beemelmans.

Herzlichen Glückwunsch!

An dieser Stelle heißen wir unseren 52 neuen Mitglieder noch einmal herzlich Willkommen. Wir freuen uns auf die Jahre und Jahrzehnte mit euch in unserer Kolpingsfamilie.



gib8! – Prävention von sexualisierter Gewalt

Unter dem Motto gib8! führt die Kolpingjugend im Diözesanverband Münster Präventionsschulungen durch. Anfang April hat eine erste sechsständige Schulung für alle, die innerhalb unserer Kolpingsfamilie mit Kindern und Jugendlichen arbeiten, stattgefunden. Anfang Juni folgt eine weitere Schulung mit ReferentInnen der Kolpingjugend. Nur wo achtsam mit den eigenen und anderen Grenzen umgegangen wird, kann Prävention gelingen.

Wir freuen uns deshalb sehr, dass sich rund 40 unserer Trainerinnen und BetreuerInnen „auf den Weg gemacht haben“, um das Wohlergehen der uns anvertrauten Kindern und Jugendlichen sicherzustellen.

„Ich bin dann mal weg“

„Zwei wunderbare Tage mit wunderbaren Menschen“

„Wirklich zwei Tage Kurzurlaub und eine ganz neue Erfahrung“

„Ich bin total erfüllt von der schönen Tour“

Die Rückmeldungen unserer Kolpingmitglieder zeigen es eindeutig: die Premiere zur Reihe **Kolping wandert** mit der Veranstaltung „Ich bin dann mal weg“ war ein voller Erfolg.

Die Gruppe startete mit einem Impuls in der Kapelle des Wilhelm-Anton-Hospital zum Thema „Nimm dir Zeit“. Gregor Meyle singt im gleichnamigen Lied „Manchmal ist weniger mehr. Manchmal wiegen Dinge nicht so schwer. Bleib mal entspannt und mach dich frei! Bist du so weit?“.

Diesem Motto sind unsere Mitglieder gefolgt und haben sich zunächst mit dem Bus und anschließend für rund 12 Kilometer zu Fuß von Uedemerbruch durch den Tüschenwald bis zum Forsthaus Hasenacker gemacht.

Gespickt mit kleinen und einer großen Kuchenpause und Impulsen zwischendurch verging die Zeit wie im Flug. Gegen 16 Uhr trafen alle gemeinsam erschöpft aber glücklich am Forsthaus ein.

Nachdem alle Zimmer bezogen waren, konnte man es sich bei strahlendem Sonnenschein und einem Kaltgetränk auf dem Außengelände gemütlich machen. Nach dem Abendbrot vergingen noch einige gesellige Stunden.

Am nächsten Morgen trennten sich die Wege der Gruppe. Während eine Hälfte sich mit dem Auto auf den Weg nach Hause machte, wanderten die übrigen Kolpinger 14 Kilometer bis zur Villa Reichswald über Stock und Stein zurück. Belohnt wurden sie dort mit kühlen Getränken und einem Stückchen Kuchen.

„Manchmal ist weniger mehr...“ - nach zwei Tagen mit Wandern, guten Gesprächen und viel Lachen waren sich alle einig: das war so viel mehr! Das machen wir im nächsten Jahr auf jeden Fall wieder!

Wir freuen uns darauf!

Und hier ein paar Impressionen:



AUSBLICK

Pfingstzeltlager unserer Kolpingjugend

Traditionell findet am Pfingstwochenende das Zeltlager unserer Kolpingjugend statt. Ebenfalls traditionell ist das Pfingstzeltlager in der Regel binnen kürzester Zeit bis auf den letzten Platz ausgebucht. Wer in Zukunft die Anmeldung auf keinen Fall verpassen möchte, sollte unserer Kolpingjugend bei Instagram folgen: [kolpingjugend.goch](https://www.instagram.com/kolpingjugend.goch)

Stadtradeln

Im Zeitraum vom **26.05. bis 15.06.2025** findet auch in diesem Jahr „Stadtradeln – Radeln für ein gutes Klima“ statt. Wir würden uns freuen, wenn möglichst viele von euch für unser Team „**Kolpingfamilie Goch e.V.**“ radeln und fleißig Kilometer sammeln.

Registriert euch dazu unter www.stadtradeln.de, indem ihr auf der Startseite zunächst die Stadt Goch und anschließend den Teamnamen „**Kolpingfamilie Goch e.V.**“ sucht. Dann müsst ihr nur noch fleißig fietzen und eure gefahrenen Kilometer direkt aufzeichnen oder nachträglich eintragen.

140 Jahre Kolping Karneval Komitee

Das Kolping Karneval Komitee feiert in diesem Jahr ihr 140-jähriges Bestehen.

Dazu wurde eine kleine, aber feine Auswahl an Veranstaltungen über das Jahr verteilt vorbereitet mit denen die Mitglieder das KKK und sich selbst feiern werden.

13.06. KKK-Kneipenquiz

25.10. interner „Festakt“

30.08. KKK-Radtour

13.12. Glühweinwanderung

Theater, Theater...

Am **Samstag, 08.11. und Sonntag, 09.11. 2025** sowie am **Freitag, 14.11. und Samstag 15.11.2025** finden die Vorstellungen unserer Theatergruppe statt. Die Proben für das neue Stück „**Der Geist im Rathaus – Eine Komödie in drei Akten**“ haben bereits begonnen.

Der Kartenverkauf startet im Sommer, alle weiteren Informationen werden rechtzeitig bekannt gegeben.

Termine

Mittwoch, 11.06.2025 – 14 Uhr

Tag der Treue in Kleve

Freitag, 22.08. – Sonntag, 24.08.2025

Vater-Sohn-Zeltlager in Rees

Freitag, 05.09. – Sonntag, 07.09.2025

Mutter-Tochter-Lager auf dem Wolfsberg

Unsere Kolpingsfamilie

Kolpingjugend

Frauengruppe

KKK

Kolpingchor

Vertrauensleute

KFC 03

Gocher Platt

Theatergruppe

